



SOIRÉE CINÉ-DÉBAT

« Que faisons-nous sur les réseaux sociaux ? »

*Échanger - Partager - Travailler - Jouer - Créer - Raconter - Influencer...
Il y a mille et une façons d'utiliser les réseaux sociaux.*

Public : ados dès 11 ans et leurs parents, grands-parents...

► Le sujet :

Parents et enfants connectés aux réseaux, voici un moment ludique pour déconstruire les représentations que chacun a de l'usage des réseaux sociaux de l'autre ! L'objectif d'une soirée ciné débat est de susciter les échanges, les questions, les partages de connaissance entre tous les membres du public tout en regardant différents courts-métrages, soit des fictions, soit des documentaires qui soutiennent la réflexion autour des réseaux sociaux. Les courts-métrages sélectionnées aborderont les questions d'intimité, d'identité, d'information (et de désinformation), de monde virtuel, de droit à l'oubli, de construction de soi... Tout ce qui fait notre vie !

► Modalités :

Soirée de deux heures

Deux intervenantes de la Fabrique Média animent le débat

De 30 à 60 personnes

► Les intervenantes en éducation aux médias et à l'information du collectif la Fabrique Média

• Laura Schlenker
vidéaste et maîtresse de
conférence associée en
science de l'information
et de la communication à
l'UGA (Université Grenoble
Alpes)

• Hélène Jusselin
journaliste de presse écrite,
rédactrice en chef du magazine
Minizou

• Marlène Ason
créatrice multimédia et jeux
vidéo

► Lieu :

Les soirées ciné-débat peuvent
être programmées par :

- une association de parents,
- des maisons de quartier,
- des médiathèques,
- une collectivité,
- un lycée,
- un centre social, etc.

Prévoyez une salle confortable
pour accueillir le public.

et aussi <https://www.linkedin.com/company/la-fabrique-media/>

► Contact :

La Fabrique Média
<http://lafabriquemedia.fr/>

Laura Schlenker
Hélène Jusselin